

Notre Dame de Lourdes Tourcoing

L'ouverture

A l'école Notre Dame de Lourdes, nous sommes ouverts à tous, et notamment à l'accueil des élèves à besoins éducatifs particuliers avec notre dispositif ULIS. Depuis septembre 2024, nous ouvrons encore plus notre école à la suite de la fusion avec l'école Cardinal Liénart. Cet évènement a permis d'accueillir 4 nouvelles enseignantes, des dispositifs : GRAD et PRE, mais aussi des familles dont celles de Cardinal Liénart.

C'est tous ensemble que nous nous ouvrons vers l'extérieur en poursuivant les ateliers jeux de société avec le collège Cardinal Liénart, en continuant nos bonnes actions avec diverses associations telles que les « Pièces Jaunes », le « 111 des arts », « un enfant, un rêve, un avenir »...

Et pour faire vivre cette ouverture, nous organisons aussi au sein de l'école des moments conviviaux qui permettent de s'ouvrir encore plus à l'autre tel que les célébrations à l'église Notre Dame de Lourdes, la chorale à la mairie de Tourcoing, le marché de Noël, le loto, la découverte de divers sports grâce à l'ASST, le carnaval, les classes de découvertes, la fête d'école

